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Ata da 35ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 33ª 

legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 
21/11/ 2019. 

 

 

Aos 21 dias do mês de novembro de 2019, nesta Cidade de Salinópolis, no 
prédio da Câmara Municipal, Palácio Manoel Pedro de Castro, situado na 
Avenida Beira Mar nº 1117, precisamente às 19:00 horas e 15 minutos, o 
Presidente iniciou à sessão pedindo ao 1º Secretário fazer a chamada dos 
nobres Vereadores (a) de acordo com o livro de presença estavam presentes 
11 Vereadores que compõe o Parlamento Municipal, faltas justificadas dos 
Vereadores: José  Bezerra, Flavio Márcio.  A seguir o Presidente passou 
para o grande expediente como nenhum Vereador usou da palavra. 
Logo após o Presidente franqueou a palavra aos senhores Vereadores, 
para fazer suas colocações.  Usando da palavra o Vereador Rocha Netto, 
fez a leitura do oficio nº 62/19, datado de 21 de novembro de 2019, seja 
encaminhado ao Poder Executivo, pedindo que remeta com urgência para 
esta Casa de Leis, o mapa constando os nomes das ruas dos  bairros  da  
América e  Califórnia.       
Pede a palavra o Vereador Márcio Vanderson, dizendo temos que ter 
uma explicação por parte do Poder Público, sobre a questão dos dois milhões 
que veio para a construção do pedalinho depositado na conta da Prefeitura 
Banco do Brasil, nem a população, nem os Vereadores sabem como está a 
situação desses dez milhões que Salinas foi contemplada pelo Ministério da 
Integração o nosso Governador atual vem inaugurando várias obras no 
Estado do Pará, com recursos destinados quando era Ministro da Integração, 
pra  mim foi um erro porque temos essa orla que está caindo correndo risco 
dessa rua desabar juntamente com os prédios e essa Câmara, nada foi feito 
em 08 anos de mandato deste governo pra isso não acontecesse isso foi uma 
irresponsabilidade do Executivo, e teve a chance de trazer recursos federal 
pra recuperar essa praça, mais começou a obra do pedalinho depois a 
Empresa voltou  pegou os tijolinhos e levou de volta juntamente com a placa.                        
A seguir o Presidente passou para a1ª parte, colocando em aprovação as 
32ª, e 33ª, atas das reuniões ordinárias realizadas nos dias 31/10, e 07/11, a 
seguir aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes. Depois pediu 
ao Vereador Francisco Machado, fazer a leitura do parecer nº 06/19, da 
Comissão de Economia e Finanças do Projeto de Lei nº 05/19, que estima a 
receita e fixa despesa do Município de Salinópolis, para o exercício de 2020, 
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no valor de R$ 103.289.268,00. O Vereador Wagner Magalhães, 
prosseguiu com a leitura do parecer nº 07/19, da Comissão de Constituição e 
Justiça do Projeto de Lei do orçamento anual de 2020. A seguir o Presidente 
usou da palavra, pedindo desculpa ao Vereador Rocha Netto, que solicitou a 
lista das pessoas que tiveram o cheque do programa morar melhor coloquei 
em cima da mesa mais sumiu já entrei em contato com a Claudia que está 
respondendo pela Secretaria de Assistência Social, que mande amanhã uma 
cópia porque não conseguimos encontrar não sei foi em alguma pasta. 
Quanto as palavras do Vereador Vanderson, falando sobre os dez milhões 
que veio de convenio para o Município, do Ministério da Integração Social, 
depois foi depositado dois milhões e o Prefeito achou melhor levar para o 
pedalinho, dizer que nada disso procede até porque quem esteve na 
inauguração da Escola Dr. Miguel de Santa Brígida, ouviram tanto do Prefeito 
como do Governador sobre as obras do pedalinho, mais com mudança de 
Presidente da República o Prefeito pediu um aditivo de prorrogação do 
contrato porque dois milhões que enterrasse ali a obra é de doze milhões e a 
Empresa iniciou mais o Prefeito pediu anulação do contrato foi aceito e 
tiraram os materiais, a conta está disponível a todos Vereadores e ao público 
na Agencia do Banco do Brasil, e o gerente tem obrigação de fornecer a 
qualquer Vereador o saldo do banco, então passam de uma forma que se 
suspeite e a gente tem que ser muito  correto quando trata de acusar as 
pessoas e na campanha foi falado que o Prefeito tinha gasto os dois milhões 
na campanha da sua irmã Deputada Paula Gomes, mais política é uma coisa e 
quando se trata da seriedade é outra.                
Sempre digo, gosto deixar bem claro inclusive solicite ao Banco do Brasil o 
extrato da conta para que tire essa má impressão e na oportunidade o 
Governador foi bem enfático quando começar a obra e não vier o dinheiro do 
Governo Federal, Governo Estadual pode requerer esse projeto para o 
Estado e eu concluir essa obra. Em seguida foi encerrada a reunião 
marcando a próxima para o dia 28 de novembro no horário regimental. E 
para constar Antônio Carlos Rufino, 1º Secretário lavrou a presente ata 
depois de aprovada será assinada pelos vereadores presentes. Palácio 
Manoel Pedro de Castro, 21 de novembro de 2019. 
 
 
1._______________________________________________________________________ 
 
 
2 . ________________________________________________________________________ 
 
 
3._________________________________________________________________________ 
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4.________________________________________________________________________ 
 
 
5.  _______________________________________________________________________ 
 
 
6.__________________________________________________________________________ 
 
 
7. _________________________________________________________________________ 
 
 
8. _________________________________________________________________________ 
 
 
9. _________________________________________________________________________ 
 
 
10.________________________________________________________________________ 
 
 
11._______________________________________________________________________ 
 
 
12._______________________________________________________________________ 
 
 
13._______________________________________________________________________ 


